

Para Florencio de la Fuente

Aparte de que es culto e inteligente es una gran persona y carismático sencillo, muy cordial y muy simpático, me refiero a Florencio de la Fuente.

Su museo de Huete es excelente es arte extraordinario y es enfático artístico, altruista y carismático como tal piensa así toda la gente.

Lo digo, lo repito y lo prosigo y no quiero jurar, pues yo no juro simplemente te aplaudo y te lo digo.

Florencio, sigue así, pues te aseguro de que aparte de ser un gran amigo que tienes al final un gran futuro.

Heliodoro Cordente

Las cartas al director deberán ir acompañadas de una fotocopia del DNI y deben ir dirigidas al director de **CRónicas de Cuenca**: C/Ramón y Cajal 22, 1º. Cuenca, al número de fax: 969/23 48 52 o a la dirección de correo electrónico: cronicas@citelan.es. **CRónicas** se reserva el derecho a extraer las mismas cuando superen el espacio asignado.

P A C 2 0 0 5



Muchos ven sólo campo, nosotros vemos su esfuerzo.

CAJA RURAL resuelve la PAC por usted.



Confiémos su PAC, y llévese esta práctica cazadora de regalo.

